

Le président du Venezuela donne l'approbation à la création du Conseil des Droits de l'Homme



Caracas, 4 avril, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a approuvé la création du Conseil des Droits Humains comme instance spéciale adjointe à la vice présidence exécutive.

Nicolas Maduro a déclaré que les ministres des Affaires Intérieures, de la Justice et de la Paix, de la Défense, des Communes, des Affaires étrangères et la Haute Commissaire pour la paix feront partie du Conseil.

Le Défenseur du Peuple et le Défenseur Public, le Procureur Général de la République et la Présidente du Tribunal Suprême de Justice participent aussi au Conseil.

Le chef de l'état vénézuélien a expliqué que 2 représentants du Parlement et 3 des organisations civiles des droits humains viendront compléter le conseil.

Nicolas Maduro a annoncé que l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines sera invitée à désigner des experts en la matière pour accompagner les travaux du conseil.



Radio Habana Cuba